



## Penggemar Meledakkan Bela Emma Watson dan Daniel Radcliffe setelah JK Rowling Bilang Tak Akan Pernah Maafkan Mereka

### Description

Pendukung Harry Potter menyatakan kekecewaan terhadap JK Rowling setelah serangan online terhadap Emma Watson dan Daniel Radcliffe. Rowling mengkritik Watson dan Radcliffe atas dukungan mereka pada komunitas transgender. Rowling merasa bahwa anak-anak telah mengalami kerusakan yang tidak dapat diperbaiki dan menyalahkan tidak hanya tenaga medis tetapi juga selebriti yang menjadi "pengikut". Penggemar Watson dan Radcliffe pun segera membela mereka, menegaskan bahwa keduanya tidak perlu meminta maaf kepada Rowling.

#### Pendukung Watson dan Radcliffe Membela Mereka

Seorang pengguna media sosial menyatakan bahwa Watson dan Radcliffe tidak perlu meminta maaf kepada Rowling karena mereka telah menunjukkan kepedulian dan simpati terhadap orang-orang transgender. Mereka tidak berutang apapun kepada Rowling dan tidak pernah menyebut nama penulis itu secara langsung.

#### Reaksi Penggemar terhadap Kontroversi Ini

Reaksi dari penggemar cukup kuat, dengan beberapa mengakui bahwa Watson dan Radcliffe seharusnya tidak meminta maaf kepada Rowling. Sebaliknya, keduanya hanya menyatakan dukungan dan empati terhadap komunitas transgender. Rowling dianggap telah menanggapi secara pribadi dan menimbulkan kontroversi yang tidak perlu.

#### Kritik terhadap JK Rowling

Semua ini berawal dari kritik Rowling terhadap ulasan tentang layanan identitas gender untuk anak-anak dan remaja. Rowling berpendapat bahwa ada kerusakan yang tidak dapat diperbaiki pada anak-anak tersebut dan menyalahkan tidak hanya tenaga medis tetapi juga selebriti yang mendukung komunitas transgender. Hal ini menciptakan ketegangan di kalangan penggemar Harry Potter, khususnya Watson dan Radcliffe.

## Ringkasan

Fans Harry Potter mengamati Rowling tentang komentarnya terhadap Radcliffe dan Watson. Rowling membagikan posting tentang tinjauan oleh Hilary Cass tentang layanan identitas gender anak-anak dan remaja yang disebutnya sebagai tinjauan terkuat tentang bukti medis untuk anak-anak yang melakukan transisi. Bagaimana pendapat Anda tentang kontroversi ini? Apakah Anda setuju dengan tanggapan para penggemar Watson dan Radcliffe? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark